

Solidarité avec nos camarades Grecques

Leur réintégration s'impose !

Depuis de longs mois, courageusement et dignement, les 595 travailleuses de nettoyage du ministère des Finances en Grèce luttent pour leur réintégration.

En effet, dans le cadre de la politique d'austérité imposée dans ce pays de manière très violente, elles ont été licenciées.

Si cette politique d'austérité est contre productive, ne serait ce que pour la relance économique du pays, elle est aussi très injuste car elle frappe de plein fouet les travailleur-ses aucunement responsables de la crise. A cette aberration s'ajoute le fait que ces mesures sont prises en dehors de tout cadre légal. Le tribunal de 1ere instance, saisi sur ces licenciements, a d'ailleurs décidé de la réintégration de ces travailleuses.

En attente de la décision judiciaire finale, nos camarades se rassemblent chaque jour devant le ministère des finances grec.

Il est scandaleux que le gouvernement grec méprise à ce point ses fonctionnaires.

Ce combat est pourtant exemplaire et connu dans tout le pays.

Il fédère d'autres travailleur-ses notamment le personnel de garderie au sein des écoles, des professeurs...

L'UGFF-CGT tient à apporter toute sa solidarité aux collègues du nettoyage ainsi qu'à tous les fonctionnaires et salarié-es.

L'UGFF-CGT souhaite vivement une réintégration rapide et souhaite que le droit du travail soit respecté en Grèce comme partout ailleurs.

Dans cette période de récession ou les fonctionnaires et salarié-es sont particulièrement maltraités, l'UGFF-CGT s'attachera, à tout moment et en tous lieux, à renforcer les liens de solidarité internationale.

Montreuil le 4 juin 2014